

Anticipa la OCDE crecimiento (El Reforma 19/11/09)

Anticipa la OCDE crecimiento (El Reforma 19/11/09)El organismo estima que la tasa de desempleo para mediados de 2010 alcance el 6.5 por ciento Ulises Díaz Ciudad de México (19 noviembre 2009).- La recuperación económica de México ya comenzó, pero se verá reflejada hasta 2010 con un crecimiento de 2.8 por ciento, después de tener una cifra negativa de 8 por ciento este año, expuso la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). "Apoyada por la recuperación en los precios del petróleo y el crecimiento en las exportaciones a Estados Unidos, la caída en la actividad se redujo y está ahora comenzando a recuperarse", estima la institución en el documento Panorama Económico OCDE. "Con los estímulos fiscales y monetarios ganando tracción, está proyectado que la recesión toque fondo en el tercer trimestre de 2009 y el PIB comience a crecer gradualmente en 2010". Para México, el organismo espera que, aunque se observe un alza en las actividades productivas, el desempleo seguirá como reflejo de la crisis, y estima que especialmente a mediados de 2010 la tasa de desocupación alcance hasta 6.5 por ciento. Mientras que para la balanza comercial, el estudio prevé que las exportaciones tendrán una recuperación a mayor velocidad que las importaciones, lo cual significará un crecimiento rápido. "Un riesgo que no estima la proyección será un incremento aún mayor en el desempleo, lo cual causaría retraso en la recuperación por la falta de consumo privado interno. Al contrario, una recuperación más rápida, no prevista, en Estados Unidos, catapultaría las exportaciones, y por lo tanto, el crecimiento", indica el estudio. Según la institución, este golpe económico fue el debilitamiento más severo que México ha sufrido después de la crisis de 1994, porque además de la caída de ingresos por los bajos precios del petróleo y la caída en exportaciones y remesas, el turismo se vio afectado por el brote de influenza.